

2 Schiessanlässe in nächster Nähe

Reiat Wanderbecher-und Jubiläumsschiessen

Die Schützenkameraden von Buchthalen organisierten das Wanderbecherschiessen vom Bezirk Reiat. Bei unterschiedlichen Bedingungen wurden zum Teil sehr gute Resultate geschossen. 15 Feldschützen erzielten den 1. Rang mit dem Vereinsdurchschnitt von 94.751 Punkten. Nicht nur im Vereinswettkampf waren wir gut, denn auch im Auszahlungsstich haben einige ziemlich gutes Sackgeld mit nach Hause genommen. Folgende Kranzresultate wurden erzielt:

Feld Sport: Sehr gute 96 P. Gerold Maag; 95 P. Peter Herrmann; 94 P. Thomas Biber und Franz Baumann; 88 P. Theo Lutz.

Feld Ordonanz: 94 P. Jean Waldvogel; 91 P. Markus Stanger; 89 P. Markus Winzeler; 84 P. Clemens Bernath; 83 P. Daniel Ackermann; 82 P. Kurt Sigg, Max Alpiger und Hansruedi Walser; 80 P. Bernhard Lauber.

Auszahlungsstich: 373 P. Markus Stanger; 372 P. Peter Herrmann; 371 P. Franz Baumann; 361 P. Jean Waldvogel; 352 P. Max Alpiger; 350 P. Daniel Ackermann; 346 P. Clemens Bernath.

150 Jahre FSG Löhningen.

Die Schiessanlage Löhningen ist bei den meisten Schützen des Kantons nicht sehr beliebt. Die schräg nach oben führende Ziellinie und demzufolge auch komische Sonneneinwirkung bewirkt eindeutig eher mäßige Resultate.

13 Feldschützen haben am Jubiläumsschiessen teilgenommen und nur 9 die Kranzauszeichnung erzielt. Feld Sport: Thomas Biber und Theo Lutz mit 92 und 89 Punkten.

Feld Ordonanz: 92 P. Hansruedi Bühler; 90 P. Jean Waldvogel und Markus Stanger; 87 P. Daniel Ackermann; 85 P. Hansruedi Walser; 84 P. Max Alpiger und Peter Bohren.

Auszahlungsstich: 451 P. Hansruedi Bühler; 450 P. Franz Baumann und Thomas Biber.

Für die meisten Feldschützen ist die Schiesssaison 2021 zu Ende und wir wünschen, dass das nächste Jahr wieder ganz normal beginnt.